

## Büroräume in Baar von Gehri



In Baar setzt die Gehri AG für die Zuger Kantonalbank auf einen präzise austarierten Dialog zwischen rohem Bestand und feiner Gestaltung. In einer ehemaligen Ausstellungshalle für Kühlgeräte entstand eine flexibel nutzbare Bürolandschaft für rund 60 Mitarbeitende. Nach der Entkernung blieb die freigelegte Konstruktion weitgehend sichtbar; einzig der Boden erhielt einen textilen Belag. Davor entfaltet sich ein hochwertiges Interieur aus Raum-in-Raum-Modulen in Stahl und Glas, orangefarbenem perforiertem Trapezblech und Seekiefer – ein bewusst gesetzter Kontrast zum industriellen Hintergrund. Eingefasst in das Blech sorgen die rhythmisch platzierten Leuchten für eine gleichmäßige Ausleuchtung in der offenen Arbeitszone. In Kombination mit Grünpflanzen und textilen Akzenten in Blau und Orange entsteht eine Arbeitsatmosphäre, die das urbane Umfeld reflektiert und zugleich den offenen, zukunftsorientierten Anspruch der Zuger Kantonalbank räumlich übersetzt. js

Entwurf: Gehri AG, CH-Aarberg, [www.gehri.ch](http://www.gehri.ch)

Bauherr: Zuger Kantonalbank

Standort: Oberneuhofstraße 12, CH-Baar

Fertigstellung: 2025

Fotos: Stefan Weber Fotograf SIYU

















